

Damen Bezirksliga

TSV Laubach : SG Aulendorf
Samstag, 24.02.2024, 15:30 Uhr

SG Aulendorf spielt unentschieden beim TSV Laubach in einer packenden Partie

Was war das für ein Krimi: Mit 5:5 in den Spielen und mit 17:19 Sätzen trennten sich die Spielerinnen der SG Aulendorf beim Auswärtsspiel in der Damen Bezirksliga am Samstagnachmittag vom TSV Laubach. Rund 105 Minuten dauerte das Match, ehe das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errungen wurde.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Völlig ungefährdet war der Sieg von Bachthaler / Seeberger gegen Bäumlner / Armbruster nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 17:15, 9:11, 11:7, 11:6 nicht verloren. Nach einem Erfolg für Lara Segmiller sah es kurzzeitig aus, doch konnte sie eine Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Ronja Armbruster letztlich nicht zu einem Erfolg ummünzen. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Lisa Seeberger gegen Maren Bäumlner, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Das Zwischenergebnis zeigte zu diesem Zeitpunkt also ein 1:2. Martina Bachthaler bezwang Anja Feifel in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Auf dem falschen Fuß erwischte Lisa Seeberger ihre Gegnerin Katharina Seifried beim eher eindeutigen 3:0-Gewinn. Martina Bachthaler bekam am Nachbartisch ihre gleichstarke Gegnerin Maren Bäumlner indes beim deutlichen 8:11, 6:11, 7:11 nicht richtig in den Griff. Nachdem beide Spielerinnen die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 3:3. Recht kurzen Prozess machte wenig später Lara Segmiller beim 11:5, 11:3, 11:4 mit Katharina Seifried. Ohne Satzgewinn für Lisa Seeberger verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Anja Feifel. Das musste man neidlos anerkennen. Lara Segmiller hatte gegen Maren Bäumlner bei ihrer Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. 4:5 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Martina Bachthaler die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 22:5 für Bachthaler und 12:9 für Armbruster seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Ergebnis weist der TSV Laubach nun ein Punktekonto von 10:12 Punkten auf, während die SG Aulendorf vor dem nächsten Spiel, das am 16.03.2024 gegen den TTV Wolpertswende ansteht, 13:7 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TSV Laubach bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 02.03.2024 gegen den TSV Opfenbach.

Statistik:

TSV Laubach

Doppel: Bachthaler / Seeberger 1:0

Einzel: M. Bachthaler 2:1, L. Seeberger 1:2, L. Segmiller 1:2

SG Aulendorf

Doppel: Bäumlner / Armbruster 0:1

Einzel: M. Bäumlner 3:0, A. Feifel 1:1, R. Armbruster 1:1, K. Seifried 0:2